
H. A. Clarke 
Assistant Deputy Minister 
Environmental Protection Service 
Environment Canada 

Paul Heinbecker 
Assistant Deputy Minister 
Global and Security Policy 
Department of Foreign Affairs 
and International Trade 

From : 

Expéditeurs : 

Dear Colleagues: 

Co-heads of the Canadian Delegation to the Framework Convention on 
Climate Change (FCCC) 

Chefs de la délégation canadienne auprès de la Convention cadre sur les 
changements climatiques (CCCC) 

Please find enclosed a copy of the Delegation Report on the Sixth Session of the Ad 
Hoc Group on the Berlin Mandate (AGBM 7) and Fifth Sessions of the Subsidiary Body for 
Scientific and Technological Advice (SBSTA 6) and Subsidiary Body for Implementation 
(SBI 6), and the Fourth Session of the Ad Hoc Group on Article 13 (AG 13) which took 
place in Bonn between July 28 and August 7, 1997. 

Should you have any further questions, please contact Sushma Gera/DFAIT at 
944-0051, John Drexhage/DOE at 994-5156, or Kristi Varangu/NRCan at 996-6081. 

************ 

Chers collègues, 

Veuillez trouver sous pli un exemplaire du rapport de la délégation sur la sixième 
session du Groupe spécial du mandat de Berlin (AGBM 7) et la sixième session de l'Organe 
subsidiaire de conseil scientifique et technologique (SBSTA 6) et de l'Organe subsidiaire de 
mise en oeuvre (SBI 4), et la quatrième session du Groupe spécial sur l'article 13 (AG 13). 
Ces réunions se sont tenues à Bonn entre le 28 juillet et le 7 août 1997. 

Pour plus de précisions, veuillez vous adresser à Sushma Gera/MAECI, au 944-0051, 
ou à John Drexhage/Environnement Canada, au 994-5156, ou encore à ICristi 
Varangu/RNCan, au 996-6081. 

Le Sous-ministre adjoint 
Service de la protection de l'environnement 
Environnement Canada 

Le Sous-ministre adjoint 
Politique mondiale et Sécurité 
Ministère des Affaires étrangères et 
du Commerce international 


